



看護教育委員会ニュース

2015.8.9 月合併号

看護部教育研修委員

若草の会：心電図の取り方を演習で学びました。その後、アロマとリラックスできる音楽を聴きながら瞑想（ゴロンと横になって考えてもらうのです!(^)!）。半年間を振り返ってもらいました。

新人研修：医療安全KYT・・・職場をラウンドして点検しました。

：感染OSCE・・・手洗いやPPEの再確認ができました。

エルダー会議：新人指導のヒントとして学習スタイル・指導スタイルを学びました。

新人との関わりで難しいと感じていることなどをエルダー同士で相談し合ういい場となりました。

2年目研修：看護研究の進め方

保健大の先生を講師としてお招きしました。来年夏の発表に向け動機づけになったようです！

3年目研修：患者体験

「改めて患者様の気持ち・立場を再確認し、日常の看護ケアを見直そう」と入院患者として半日を過ごしました。待つことの不安・ケア時の恥ずかしさなど・・・

これまで以上に心を配り丁寧で安心できる看護をしていこうと研修を終えました。

ますます頑張ってくれることでしょう！



専門コース 緩和ケア：1回目 緩和ケア概論・告知場面におけるケアの研修がありました

2回目 患者の意思決定支援 ～

3回目 がん性疼痛・精神症状（気持ちのつらさ・せん妄）・消化器症状

3回コースが終了しました



感 染：2回目 事例から学ぶ 経路別予防策の実際 演習

中途採用者・異動者研修／看護助手初任者研修

その他：研修委員が参加した看護協会の研修「施設内教育企画～企画・運営・評価～」の伝達学習を行いました。委員会のメンバーもより良い研修を提供できるように頑張っています！